



PTA会長あいさつ

小野小学校 PTA会長 蓬田 洋

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様におかれましても、感慨深い思いでこの時を迎えたことだと思います。

卒業生の皆さんは、この小野小学校でたくさんのこと学び、大切な友達と出会えたことと思います。中学校に進んでも楽しく勉強や運動、部活動などにチャレンジして下さいね。

皆さんをここまで見守り、支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、素敵な中学校生活を送れることを心より願っています。

校長先生をはじめ、先生方、PTA会員の皆様、地域の皆様、本年もPTA活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。無事に1年間の運営を行うことができましたのも皆様のご協力のおかげです。

4月から新役員での新たなPTA活動が始まります。皆様には引き続き子どもたちのためにご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

校長あいさつ

小野小学校長 米本 順一

1年間、保護者・地域の方々には大変お世話になりました。学校を運営してきて、小野小学校のよさ、強みとして学校に協力的な保護者や地域の存在があると思っています。子どものために学校のために協力したい、力を発揮したいと思っている保護者、地域の方が、持てる力を発揮できるようにするために学校は何をするといのうか。子どもが活動する姿を見る機会を増やす。学校の教育活動に参加いただくようまずは要請する。今後、いくつか取り組んでみたいと思います。

早速、一つ要請があります。学校、家庭、地域で気持ちのよい「あいさつ」と一緒に求めていきませんか。特に「ありがとう」が交わされるようにしたいです。学校では、「あいさつ+α」を呼びかけていきます。「おはよう+手を振る」「ありがとうございます+笑顔+手伝いますか」などあいさつにちょい足しをする取組です。家庭や地域が、実践の場、検証の場です。できたらほめる。できなかつたら大人がやってみせる。春休みから、ぜひお願いしたいです。

令和7年度では、学校と家庭や地域が、互いに歩み寄り持続可能な小野小学校の共育の形をつくりたいと思っています。家庭や地域の力を取り込むことで、子どもが学校で学ぶことにこれまで以上に期待感を膨らませるようにしたいと思いますので御協力をお願いいたします。

【PTA会員から】 卒業生の保護者として

PTA会計監査 鈴木 賢司

かわいい雛のような黄色の帽子にカバー、元気いっぱいに玄関を飛び出していくます。「学校にちゃんと着いたかな？先生の言う事聞けてるのかな？友達とうまくやれてるのかな？」と毎日心配の日々。帰宅すると一日の出来事を楽しそうに話してくれて、親としては一安心。いつのまにか6年が過ぎようとしています。今回の運動会、私はPTAの役員として運動会に参加させていただきました。小学校の運動会に参加したのは子供が1年生の時以来でした。みんなまだ体も小さく、上級生の支援を受けて一生懸命に参加していたのを覚えています。あれから数年、今度は下級生の支援をしたり、運動会を盛り上げようと先生達と一緒に会の運営をしたりと6年生全員生き生きと輝いており、感動して観ていました。子供達もそうでしょうが、あつという間の6年。親としては成長の早さに驚きと嬉しさとちょっぴり寂しさもあります。いい同級生に恵まれ、先生にも恵まれ3月小学校を卒業になります。6年間恵まれた環境で子供を成長させてくれた小野小に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

PTA会計監査 藤田 知美

卒業を間近に控え、親としての6年間は、長いようで短かったと感じています。特にこの一年間は、PTA活動を通して、学校や子ども達と濃い関わりをもて、運動会等では子ども達で考え、お互いに協力し合ってすばらしい運動会ができたと思います。

我が子も、小野小学校で過ごすことができた6年間で、友達や先生方とたくさん思い出を作ることができ宝物になったのではないかと思います。先生方にはとても感謝しております。6年間ありがとうございました。

PTA総会の承認について

過日、WEB上で書面開催いたしましたPTA総会の承認の可否について、以下の通りご報告いたします。

| | |
|------------|-------|
| 小野小学校実家庭数 | … 263 |
| 回答数 (3/7メ) | … 232 |
| 承認される方 | … 232 |
| 承認されない方 | … 0 |

以上の結果から、この度のPTA総会の内容が承認されましたことをご報告いたします。本年度のPTA活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。また、来年度の小野小学校PTAをよろしくお願いいたします。



【PTA会員から】 PTA活動を通して感じたこと

PTA副会長 渡・直栄

まったく苦ではありませんでした。当初はどんな活動、作業があるのかと若干の不安がありました。しかし、数ヶ月に一度の役員会や年三回の授業参観、そして秋の運動会と決して多くありません。しかも、校長先生をはじめ先生方のフォローも手厚く、少なくとも私には大変と感じることはありませんでした。それどころか、仕事を優先にしがちな私には娘の成長を間近で見ることができる良い機会となりました。同じ学校に通う子を持つ親同士、子供たちの為に何が最善か話し合い、それを実践し続ける。そうやってPTA活動は続いているんだと感じます。

皆さんには大変お世話になりました。

本年度も、役員の方や学年委員の方を始めとする保護者の皆様にはたいへんお世話になりました。
ありがとうございました。